

Mittwoch, 08.12.2021 - 12:31

In Babenhausen wird geboostert - Impftag in der Stadthalle

Vier Ärzte impfen am Sonntag in Babenhausen. Als Impfstoff steht Moderna zur Verfügung. Nach dieser Reihenfolge finden die Impfungen statt.

Von **Thomas Bach**



In der Stadthalle wird am Sonntag geimpft. (Archivfoto: Ursula Friedrich)

BABENHAUSEN - Am Sonntag, 12. Dezember, wird es einen Impftag der Stadt Babenhausen in Zusammenarbeit mit vier Babenhäuser Ärzten in der Stadthalle geben. Geimpft wird in folgender Reihenfolge der Anfangsbuchstaben der Nachnamen: Von 8 bis 9 Uhr sind die Anfangsbuchstaben A bis D dran, von 9 bis 10 Uhr dann E bis H, von 10 bis 11 Uhr dann I bis L, von 11 bis 12 Uhr schließlich M bis P, von 12 bis 13 Uhr dann Q bis S, von 13 bis 14 Uhr die Anfangsbuchstaben T-V und von 14 bis 15 Uhr W bis Z.

Als Impfstoff steht Moderna für alle Impfwilligen zur Verfügung, teilt die Stadtverwaltung Babenhausen mit. Die Boosterimpfung mit Moderna kann bei allen Vorimpfungen erfolgen, heißt es weiter.

Mindestens 30 Jahre alt

Voraussetzung ist, Mindestalter 30 Jahre alt zu sein und die letzte Impfung muss fünf Monate zurückliegen. Bei einer Impfung mit Johnson&Johnson muss die Impfung mindestens vier Wochen zurückliegen.

Zum Impftag sind folgende Dokumente mitzubringen: Impfpass, Krankenversicherungskarte, Personalausweis und ausgefüllter Aufklärungsbogen und Anamnesebogen. Beides kann auf der Homepage www.babenhausen.de heruntergeladen werden. „Wir bitten Sie, den Impftag nur in Anspruch zu nehmen, wenn Sie sich gesund fühlen und impfen lassen wollen. Eine Impfberatung findet vor Ort nicht statt“, heißt es weiter.

Zudem hat der DRK-Ortverein Babenhausen sein Testzentrum wieder geöffnet. Seit Donnerstag, 2. Dezember, ist das Zentrum in der Seligenstädter Straße, DRK-Heim, wieder zugänglich. Getestet wird an jedem Donnerstag von 18 bis 20 Uhr. Es ist keine Anmeldung erforderlich. Informationen gibt es unter 0170-5767816.

Nicht die erste Aktion dieser Art

Es ist nicht die erste Sonderimpfaktion in Babenhausen. Vor allem das Medizinische Versorgungszentrum (MVZ) mit Dr. Abrar Mirza hatte bereits einige Sonderimpfaktionen angeboten, ohne Termin. Zuletzt im MVZ selbst, aber im vergangenen Jahr auch schon in der Kaserne. Dafür hatte er eine Anzeige von einem Reinheimer Mediziner bekommen, der klären lassen wollte, wieso er so viel Impfstoff zur Verfügung hatte. Auch Bürgermeister Dominik Stadler war mitangezeigt worden. Bislang gibt es noch kein Ergebnis.

Quelle: https://www.echo-online.de/lokales/darmstadt-dieburg/babenhausen/in-babenhausen-wird-geboostert-impftag-in-der-stadthalle_24959895